Herausgeber u verantw Redakteur: Karl H o n a y

Wien, am Mittwoch, den 6.0ktober 1926

Gemeindebeiträge für Kunst- und Bildungszwecke. Nach Berichten des Gemeinderates Hiess hat der städtische Finanzausschuss eine Reihe von Subventinen an Bildungsinstitutionen gewährt. Es wurde dem Wiener Volksbildungsverein ein Gemeindebeitrag von zweitausend Schilling für die Errichtung einer kleinen volkstümlichen Bucherei in Kaiser Ebersdorf bewilligt. Der Bildungsstelle des Gesterreichischen Senefelderbundes wurde eine Subvention von eintausend Schilling gewährt. Diese Bildungsstelle hat an der graphischen Lehr und Versuchsanstalt in Wien Fachkurse sowehl für Buchdruckergehilfen als auch für Buchdrucker Lehrlinge eingeführt und gibt am Ende eines jeden Schuljahres eine Sammlung von Drucken heraus, aus der die Fortschritte zu erkennen sind, die die Wiener graphische Arbeiterschaft in fachlicher Hinsicht gemacht hat. Die Bildungsstelle eröffnet am 16. Oktober des laufende Schuljahr, Weiters wurde dem Verein der Naturbeobachter und Sammler eine Subvention für seine naturwissenschaftlichen Ausstellungen gewährt, Dem Verein der Buch- Kunst- und Musikalienhändler wurde ebenfalls ein Gemeindebeitrag zuerkennt und der Verschönerungsverein Jedlesee erhielt eine Subvention von 2500 Schilling für die Instandhaltung des Auparkes.

Bezirksvertretung Mariahilf. Am Donnerstag, den 28. Oktober um 6 Uhr äbends hält die Bezirksvertretung Mariahilf Amerlingstrasse 6 eine öffentliche Sitzung ab.

Der Fortbildungsschulrat und das Jugendwandern. Der Wiener Fortbildungsschulrat hat die hohe Bedeutung des Jugendwanderns erkennend, auch im heurigen Schuljahr und eine Reihe von Wandergruppen geschaffen. Bereits am 17. Oktober wird im Festsaal des Zentralfortbildungsschulgebäudes in der Mollardgasse ein Vortrag über die Zweckmässigkeit des Jugendwanderns für die Lehrlinge abgehalten. Ausserdem veranstaltet der Fortbildungsschulrat wöchentlich einmal einen Kursabend für die Jugendführer. Schliesslich wurde auch für die Lehrlinge eine Wintersportgruppe geschaffen und der Portbildungsschulrat veranstaltet für Lehrlinge und Lehrmädohen regelmässig Ausflüge und grössere Jugendwanderungen.